

Hommage à Jocelyne Guilbault

À la suite d'une longue maladie, et âgée d'à peine 68 ans, décédait le 8 juillet dernier Madame Jocelyne Guilbault dont la carrière universitaire s'est déroulée à l'école de service social de la Faculté des arts et des sciences. Après avoir obtenu un baccalauréat en 1953, elle entreprend des études en service social et obtient, à l'Université de Montréal, une maîtrise.

Ainsi formée, elle se consacre avec compétence au développement des activités coutumières de sa profession ce qui incite l'école de service social à retenir ses services à titre de professeur adjoint (1969). On lui confie la responsabilité, qu'elle assume avec compétence, de la coordination des stages de formation pratique. Consciente de l'importance de consolider la base de ses connaissances, elle s'inscrit au programme de doctorat en service social de l'Université de Toronto et en obtient un Ph.D. Cette dernière phase de sa carrière, surtout en ce qui a trait à la rédaction de sa thèse de doctorat, affecte la santé de Jocelyne Guilbault. Après une brève période de récupération, elle accepte une poste d'adjoint au directeur du Service facultaire de gestion des études de la Faculté des arts et des sciences où elle joue pendant plusieurs années un rôle important de conseillère auprès des étudiantes et étudiants.